タカヤマ薬局グループ

訪問看護ステーション「はな杯」グラウンド・ゴルフ大会

林 但

11月19日(火)神明公園グラウンドにおいて表記は開催されました、参加者は11団体から94名が個人戦で行うもうである。計画では15日(金)であったが、雨天により延期、また、大会を支援する企業も都合により変更になった。私が今回伺った理由は2つで、①グラウンド・ゴルフ大会の応援②全国スポーツ推進委員連合機関誌「みんなのスポーツ」8・9合併号にある、企業との連携による地域スポーツの活性化に関して横須賀グラウンド・ゴルフ協会は支援してくれる企業をどうやって対応しているかを伺うためであった。

気温は 10℃くらいで強風も吹く中でも参加の方は元気よくプレーをされていた。開会式直後に連続してホールインワンを出す人もあり、歓声が上がったとの事。私は支援学校のサポートがあり、この業務が終わってから会場に伺った。一番の理解者である方は気温も低く強風も吹くため開会式であいさつをされた後退出され本日は話をすることはできなかった。この会はこの理解のある方を含め多様な方々の支援などを受けながら進められている。スポーツ推進委員協議会も「モルック」「ピックルボール」等のニュースポーツに取り組んでおり、体験会から大会などへと進めるにあたり企業などとも連携を図りたくヒントは継続して調査していきたいと考えています。



大会の横断幕



プレイ



プレイ 2



プレイ 3



プレイ 4